

Tour du Léman en Solex

INSOLITE • Le *Solex* est de retour! Les 15 et 16 juin, un groupe de passionnés effectuera le tour du lac Léman sur ces vénérables bécanes. Leur nom? Les K'bolés du Solex! «On a créé ce club en 2011 avec des copains qui rêvaient de revoir rouler ces vieilles mécaniques», explique Sylvie Pasquier qui ne jure que par ce boguet mythique, passé en désuétude dans les années 80. Songez, *Rolex* s'inspira même de son nom pour créer sa marque, c'est dire!

Un rien poussif

«Nous allons emprunter des routes aussi planes que possible, afin de ménager nos montures», précise-t-elle. Car le



DR

Solex, avec son moteur sur la roue avant, ne supportait guère les grimpettes. Là où les *Puch*, *Sachs* et autres *Ciao* passaient, le *Solex*, lui, trépassait.

Verre de l'amitié

La fine équipe montera en selle samedi, au départ de Veigy en France voisine (8 heures). Après une nuitée passée sur les rives lémaniques, les vélomotoristes seront accueillis le lendemain à Evian, pour un verre de l'amitié bien mérité. JFt